

Princess of the Universe

Von marron1991

Prolog: Der Anfang von allem

Vor langer Zeit, als es noch keinen Planeten, keinen einzigen Stern und schon gar kein Leben gab erschien in der Dunkelheit ein Licht und erhellte das dunkle Universum. Dieses Licht hatte einen solch hellen Schein und eine solche Wärme wie man sie nie wieder sehen oder spüren wird. Aus diesem Licht wurde ein Mädchen geboren, ein Mädchen das Kräfte hat wie sich es niemand auch nur Träumen lassen konnte. Dieses Mädchen erhellte das dunkle Universum und erfüllte es mit Leben. Zuerst erschuf es die Sterne, dann die Planeten und schließlich gab Sie den Planeten Bewohner. Als all dies vollbracht war erschuf sich das Mädchen einen eigenen kleinen Planeten auf dem es leben wollte. Es erschuf sich ein Zuhause und es erschuf ebenfalls Bewohner für diesen Planeten. Die Bewohner des Planeten sollten die einzigen sein die von ihr wussten und die ihre Kräfte kennen sollten. Ein kleiner Palast zu Ehren des Mädchens wurde errichtet, doch niemand sollte sie sehen, bis sie das Alter erreicht in dem sie aufhört zu Altern. Dieses Alter erreichte sie mit 100 Jahren, dabei sieht sie aus wie ein 16. Jähriges Mädchen. Nur 2 Personen haben das Mädchen vorher zu Gesicht bekommen, ein kleiner Junge, der damals 6 Jahre alt war, er traf sie als sie ebenfalls wie ein kleines Mädchen aussah und eine Frau, die wie eine Mutter zu ihr war und die sie extra für dies geschaffen hatte.

Mit ihrem 100 Lebensjahr zeigte sie sich und alles änderte sich, das schöne friedliche Universum gerat durch böse Energien und Gedanken ins Wanken. Die Prinzessin des Universums, so wird dieses Mädchen von allen verehrt, musste nun kämpfen und den Frieden bewahren. Doch bei dieser Aufgabe verlor sie ihr Leben. Eine Unsterbliche kann nicht wirklich sterben denn ihre Seele wird mit allen Erinnerungen wiedergeboren.

Da das Böse bei dem Kampf bei dem die Prinzessin ihr Leben lies nicht gänzlich verschwand gehen die Kämpfe immer weiter, bis das Mädchen mit den großen Kräften sie endlich besiegt und versiegelt hat. Seit diesem ersten Kampf sind Millionen von Jahren vergangen und das Mädchen wurde erneut wiedergeboren, auf der Erde im 21. Jahrhundert, getarnt als ganz normales Mädchen kämpft sie weiter, um den Frieden, die Liebe und die Hoffnung aller Lebewesen.

Der Name dieses legendären Mädchens, der Prinzessin des Universums ist **Natsumi**.